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Das PL2 besitzt 3 Schaltstufen, welche mittels der Verstellerschraube (37) eingestellt werden
kann. Dazu muss die Schraube, welche in einer Zentrierbohrung des linken( )Abb. 2
Differentialgehäuses (6) arretiert ist, gelöst werden, ein vorsichtiges hin- und herbewegen
ermöglicht es die Schaltstellung und die damit verbundene Sperrwirkung zu ändern. Nach der
gewünschten Änderung die Verstellerschraube (37) an der entsprechenden Schaltstufe #1 #2
oder #3 wieder zudrehen. Schraube sollte mit Sicherungslack gesichert und mitTipp:
maximal angezogen werden, ansonsten könnte das Aluzahnrad beschädigt/verformt werden.0,5 Nm



Tipp: Verwenden Sie dafür PFTE Fett (Bestellnr: M80700) und drehen Sie die
Wellen ein paar mal in der Bohrung.



Abb. 9

Markierung links von der Aussparung  verweist auf die linke Rampe, Markierung rechts auf die rech te Rampe









The PL2 offers 3 switch positions, which are set by the adjuster screw (37). You have to
loosen the adjuster screw (37), which is located in holes on the left differential housing( )Fig. 2
(6). With a smooth movement of the adjuster screw (37) to the relevant switch position you
can modify the locking effect. If you reach your prefered switch position #1 #2 or #3 than
retighten the adjuster screw (37). Use thread locker for the adjuster screw and tighten itTip:
up with maximum . Be careful, as too much torque can deform the adjuster wheel,0,5 Nm
which is made out of aluminium.



Tip: Use therefore PFTE grease (order nr. M80700) and turn the shafts a few
times in their position.



Fig. 9

Dot on the left side of the cut-out shows a lefthand side ramp and dot on the right side a righthand side ramp
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